

Satmenwa UGM Rayakan Ulang Tahun Ke-41

Wednesday, 12 September 2018 WIB, Oleh: Gloria



Untuk merayakan hari ulang tahun ke-41 yang jatuh pada 8 September 2018, UKM Satmenwa UGM menggelar upacara dan malam puncak HUT Satmenwa UGM ke-41. Upacara yang diadakan di selasar utara Balairung UGM ini dihadiri Direktur Kemahasiswaan UGM, Dr. R. Surharyadi, M.Sc., selaku inspektur upacara.

“Di usia yang ke 41 tahun ini sudah banyak prestasi-prestasi yang diukir UKM Satmenwa UGM. Menwa yang sekarang berbeda dengan menwa 20 tahun yang lalu. Jika menwa dulu ikut berkontribusi menjaga pertahanan nasional, sekarang cukup di tingkat universitas saja”, tutur Suharyadi.

Dalam kesempatan ini, ia mengajak para anggota menwa untuk menilik perkembangan Satmenwa UGM dari tahun ke tahun. Ia mendorong menwa untuk lebih kreatif dalam melakukan penjangkauan dan rekrutmen anggota baru, agar UKM ini dapat terus berkembang hingga tahun-tahun mendatang.

“Perlu menarik minat mahasiswa dengan melakukan pendekatan yang lebih komunikatif,” imbuhnya.

Suharyadi menambahkan anggota menwa nantinya setelah lulus akan menjadi sarjana yang memiliki nilai tambah di bidang keprajuritan. Di samping itu, anggota menwa harus memahami teknologi informasi agar dapat mengikuti perkembangan global.

Upacara ini juga dihadiri Ir. Nur Indrianti, M.T., D. Eng. selaku pembina UKM Satmenwa UGM sekaligus ketua Dharma Wanita Persatuan UGM, Dosen S2 Pertahanan UGM, Prof. Armaidly, Komandan Korem 072 Pamungkas, Kepolisian Daerah DIY, Kodim 0732 Sleman, Polres Sleman,

Kepala Pusat Studi Pancasila UGM, pembina UKM Satmenwa UGM, dan para alumni UKM Satmenwa UGM.

Peserta upacara yang hadir berasal dari perwakilan satuan resimen mahasiswa universitas-universitas di Daerah Istimewa Yogyakarta, perwakilan dari beberapa Unit Kegiatan Mahasiswa di UGM, serta calon anggota UKM Satmenwa UGM.

Dalam upacara ini dilakukan penghormatan kepada Pataka Universitas Gadjah Mada yang dibawa oleh pasukan Dhuaja dari UKM Satmenwa UGM yang diikuti dengan pembacaan Panca Dharma Satya, Tekad dan Pendirian Resimen Mahasiswa Indonesia. Selain itu, dilaksanakan pula penyerahan tanda Purna Yudha kepada anggota UKM Satmenwa UGM yang telah menyelesaikan studinya.

Perayaan HUT Satmenwa UGM ke-41 dilanjutkan dengan acara malam puncak yang juga diadakan di selasar utara Balairung UGM. Berbeda dengan upacara yang bersifat formal, acara malam puncak ini lebih santai.

Acara malam puncak HUT UKM Satmenwa UGM diawali dengan sambutan dari Wakil Komandan UKM Satmenwa UGM, M. Garin Ardhana, dan dilanjutkan sambutan dari Drs. Djoko Prasetyo yang merupakan salah satu pendiri Menwa Mahakarta (DIY) sebagai Yudha 0. Pada pertengahan acara, dilakukan pemberian penghargaan kepada *Staff of The Month* UKM Satmenwa UGM periode bulan Agustus.

Setelah upacara dan malam puncak, masih ada rangkaian acara selanjutnya, yaitu Bhakti Yudha yang akan dilaksanakan pada 29 September 2018 dan LAPINTRI (Latihan Kepemimpinan Putri) yang akan dilaksanakan pada bulan November 2018. (Humas UGM/Gloria)

Berita Terkait

- [Satmenwa UGM Gelar Bakti Yudha XL](#)
- [Satmenwa UGM Gelar Upacara Hari Kartini](#)
- [Pembaretan 19 Anggota Baru Satmenwa UGM](#)
- [Satmenwa UGM Terima Bantuan Mobil Operasional Kemasyarakatan](#)
- [Satmenwa Selenggarakan Latihan Kepemimpinan Putri](#)